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Личностные предикторы переживания одиночества в подростковом и 

юношеском возрасте : аннотация к дипломной работе / Марченко Анна 
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Объект исследования – переживание одиночества. 

Предмет исследования – личностные предикторы переживания 

одиночества в подростковом и юношеском возрасте. 

Цель исследования – выявить личностные предикторы переживания 

одиночества в подростковом и юношеском возрасте. 

Основные результаты. Благодаря данным исследования мы смогли 

выявить различия, обнаружить взаимосвязь, а также определить личностные 

предикторы переживания одиночества в подростковом и юношеском возрасте. 

В ходе проведения исследования были выявлены личностные предикторы 

переживания одиночества в подростковом возрасте: акцентуация 

дистимность, циклотимность, менее значимой является акцентуация 

возбудимость. Также переживание одиночества в подростковом возрасте 

определяется ествественностью и эмоциональностью.  Чем менее выражен 

котнроль и чем более выражена эмоциональность, тем выше склонность к 

формированию высокого уровня переживания одиночества. Для индивидов 

юношеского возраста обнаружено, что переживание одиночества 

определяется акцентуациями циклотимность, дистимность. Менее значимой 

являются акцентуации возбудимость, тревожность, педантичность. Также 

интровертированность, отделенность, эмоциональность. Чем менее выражены 

экстравертированность и привязанность и чем более выражена 

эмоциональность, тем выше склонность к формированию высокого уровня 

переживания одиночества. 
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Personal predictors of loneliness in adolescence and youth: annotation to the 

thesis Marchenko Anna Eduardovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Social and Organizational Psychology; scientific hands O. G. Ksenda. 

Object of research: the experience of loneliness. 

Subject of research: the personal predictors of increased loneliness in 

adolescence and youth. 

Purpose of research: to identify personal predictors of increased loneliness in 

adolescence and youth. 

The results. Thanks to research data, we have identified differences, features 

of the relationship, and also identified personal predictors of increased loneliness in 

adolescence and early adulthood. In the course of the study, personal predictors of the 

emergence of loneliness in adolescence were identified: accentuation of dysthymia, 

cyclothymia, less sensitivity is an accentuation of excitability. Also, the experience of 

loneliness in adolescence is assessed by morality and emotionality. The less 

pronounced the control role and the more pronounced emotionality, the more prone to 

the formation of a high level of emotionality of loneliness. For people of adolescence 

citizenship, that the experience of loneliness is assessed by accentuations of 

cyclothymicity, distimism. Less tangible accentuations are excitability, anxiety, 

pedantry. Also introversion, detachment, emotionality. The less extrovertedness and 

hypersensitivity and the more pronounced emotionality, the higher the tendency to 

form a high level of temperature increase in loneliness. 

Keywords: LONELY EXPERIENCE, PERSONAL PREDICTORS OF 

LONELY EXPERIENCE, INTERRELATION OF INDIVIDUAL-PERSONAL 

CHARACTERISTICS AND LONELY EXPERIENCE. 
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